

Makerspace Leipzig Orgatreffen - Donnerstag, 23.05.2019

Beginn: 19:20 Uhr

Terminleitung: Michael Degand

Mitschrift: Maria Degand

Teilnehmer: Oliver Reiner, Hanno Struve, Jürgen Rüger, Michael Allmaier, Ralf Karig, René Klepsch, Tim Arndt, Christoph Sobotta, Tobias Lühmann; später: Olaf Petersen, Wolf

Themen und Ergebnisse:

1.) Offene Themen letztes Orgatreffen

- Sachstand Bohei & TamTam

Nicht mehr Peter sondern jetzt [Gustav und Max](#) (nicht anwesend); generieren Einnahmen für den Makerspace; weitere Hilfe immer gerne erwünscht;

- Umzug Metallbereich in Peters altes Atelier

Oliver Reiner: Kein Problem. Ab September wird Mietvertrag übernommen, Einzug evtl. bereits zuvor, da Peter so bald wie möglich ausziehen möchte.

- Anschaffung Bandsäge Holzbereich

Ist bestellt. Kommt binnen ca. 6 Wochen.

- Direktdrucker für Fotobereich

Mitte Juni wird der erst gesichtet, Einführung durch Christoph Sobotta und Michael Allmaier.

- Makerdays for Kids

Termin geblockt (23. Okt. - 26. Okt.), Zusage erst, wenn Konzept für Betreuung und Sicherheit der Kinder vorliegt.

Weitere Informationen über die Veranstaltung liegen im Makerspace aus.

2.) Neue Verteilung Schichtleitung: Dienstag und Freitag

- Dienstag: [Gustav K.](#) + [Michael A.](#)
- Freitag: [Claire F.](#)

3.) Kisten für den Makerspace

- Preis versteht sich zuzüglich Versteigerungssteuer + Mehrwertsteuer
 - Tobias: Holzbereich nein, Projekte sind größer als diese Kisten
 - Ralf: bei anderen Anbietern bekommt man für rund 8€ über Profihandel auch solche Kisten
- > allgemeine Stimmung: nein.

4.) Anfrage vom Herbstfest Güldengossa: Workshops für Kinder

- Mehr über den Veranstalter erfahren (wir wollen vermeiden bei irgend einer Art politischer Veranstaltung mitzuwirken)
- Können die vielleicht Honorar bezahlen?
- [Michael Degand](#) prüft

5.) Dunkelkammer: sind Workshops geplant?

- Keine konkreten Workshops geplant, Interessenten können aber an Gewerkeleiter Foto weiter geleitet werden.

6.) Räume aufräumen

- es ist selbstverständlich, dass aufgeräumt wird
- es soll nach Verlassen des Arbeitsplatzes wieder genauso aussehen wie vorher, am besten noch sauberer.

7.) Internet

- René K. setzt sich mit Oliver Reiner auseinander um die Internetverbindung zu optimieren

8.) Miete

- Jürgen: es gibt Gerüchte wegen einem erhöhtem Mietpreis
- Oliver Reiner: Staffelmiete ist durch, es wird also keine weitere Mieterhöhung geben

9.) Schichtplanung

- Maria D. kann die Schichtplanung/-koordination doch nicht übernehmen
- es wird weiterhin nach jemandem gesucht, der diese Aufgabe übernimmt

10.) Holzwerkstatt ist Chemiefreie Zone

- keine Chemikalien mehr in der Holzwerkstatt öffnen/verwenden
- VERWEIS auf den Feuereimer, falls entflammbare Stoffe genutzt werden (diverse Öle und Wachse können sich beim austrocknen in Lappen entzünden!)
- Epoxy Projekte müssen ab sofort mit jemanden besprochen werden, der schon ein größeres Epoxy Projekt im MS gemacht hat
- Verweis auf den Workshopraum / Fotostudio für das austrocknen lassen von nicht gesundheitsgefährdenden Stoffen
- Michael Allmaier: Hinweis, dass Chemikalien dann auch nicht im Workshopraum/Fotostudio genutzt werden dürfen

- Vorschlag Ralf: Projekte, die gut belüftet werden müssen, sollen draußen auf der Rampe bearbeitet werden (überdacht)
- > Am besten samstags, weil dann die Lebensmittelfirma nicht arbeitet und niemand belästigt wird

11.) Prüfung durch Elektriker

- Holz CNC-Maschine hat Test nicht bestanden
- weiterhin lediglich Kabeltrommel und Mehrfachstecker nicht bestanden
- Oliver Reiner macht drauf aufmerksam, dass es 3€ pro Gerät kostet —> deshalb beim nächsten mal Geräte, die nicht geprüft werden sollen oder ohnehin defekt sind vorher entfernen!
- private Geräte (im abgeschlossenen Raum) wurden nicht geprüft

Nächstes Orgatreffen: Montag, 24. Juni um 19:00 Uhr.